



BE THE INSPIRATION

国際ロータリー 第2570地区 第2グループ

志木ロータリークラブ

2018-19年度 国際ロータリー会長 バリー・ラシン 「BE THE INSPIRATION—インスピレーションになろう」
 2018-19年度 第2570地区ガバナー 茂木 正 「想いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する」
 2018-19年度 志木RC会長 林 康雄 「凛として挑む 一衆の目的を目指し」

第2249回 移動例会

2018-9-26

職業奉仕委員会・親睦活動委員会 研修例会 「サントリー白州蒸溜所」～懇親会(うかい鳥山)



「会長挨拶」

会長 林 康雄

本日は職業奉仕委員会の企画により「サントリー白州工場」の職場見学例会となります。NHKの朝ドラ「マッサン」の人気とハイボールブームでウキスキーは品薄の状況と聞いております。若かりし頃私はサントリーのホワイトの水割りを宵越しで飲んでおりました。たまに角瓶を飲むようになり、ダルマ（オールド）とか

リザーブ等が飲める時は喜々としたものですが、今日では更に高級品が発売されています。日本のウキスキーは、世界的にも評価が高く、「山崎」や「響」はインバウンドの外国人がお土産に買って帰る名品のようです。ウキスキーは樽に何年も何十年も寝かせた後に琥珀色となり、芳醇な香りと旨味を蓄えた液体となって日の目を見ます。樽の中で熟成を重ねていく様子は人生に

たとえるならば新卒社会人が経験を積みそれぞれの道で熟練した技能と知識を習得して円熟した企業人へと成長していく様と相似しているかもしれません。出世魚のように、酒飲みのウキスキーへの嗜好も年代を重ね貫禄がついてくると高級品を好むようになり、またそれが似合う円熟した大人になるのでしょうか。

サントリーの「白州」はまだ味わったことが

ありません。グリーンボトルと山梨の気候風土から辛口の白ワインのような清々しい口当たりで、口に含んで舌の上を転がすと甘みと重厚さが伝わり、喉ごしは鼻に抜ける芳醇な香りとキリッとした印象を残すのではないかなと、一人で勝手に想像して楽しんでます。おつまみはいわしのオイルサーディンと無塩のクルミナッツを添えて味わいたいと楽しみにしています。

「懇親会」 担当:親睦活動委員会 於:うかい鳥山



乾杯・高野邦夫バスト会長 締め・綱島政雄バスト会長